
 
 

                         
 
 
Ata da Trigésima Sétima Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 27(vinte e 
sete) de maio do ano de 2025(dois mil e 
vinte e cinco)------------------------------------. 

  Às dez horas do dia 27(vinte e sete) de maio do ano de 2025 (dois mil e vinte e 
cinco) sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandra dos 
Santos Codeço, André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean 
Carlos Corrêa Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Geovani Rodrigues, José 
Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar Júnior, Oseias 
Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e 
Vanderlei Rodrigues Bento Neto. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi 
lida e aprovada Ata do dia 22/05/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor 
Presidente solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE 
que constou do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO 
REGIMENTO INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 22/05/2025; PROJETO DE 
LEI: 0132/2025 - VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, DISPÕE SOBRE 
A OBRIGATORIEDADE DE RESERVA DE ASSENTOS NAS FILEIRAS 
INICIAIS DE APRESENTAÇÕES REALIZADAS EM ESPAÇOS PÚBLICOS OU 
PRÓPRIOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO PARA PESSOAS 
SURDAS OU COM DEFICIÊNCIA AUDITIVA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; 
PROJETO DE LEI: 0133/2025 - ANDRÉ LUIZ LOBO FILHO, DISPÕE SOBRE 
A INCLUSÃO DE CARNE DE PEIXE NO CARDÁPIO DA MERENDA ESCOLAR 
NA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0025/2025 - TATÁ DE TAMOIOS, DISPÕE 
SOBRE A DISPONIBILIZAÇÃO DE PROFISSIONAL DE SAÚDE CAPACITADO 
PARA PRESTAR PRIMEIROS SOCORROS NO ÂMBITO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CABO FRIO. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor 
Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como 
primeiro orador inscrito o Vereador José Antônio Odilon, que inicialmente 
procedeu as saudações de praxe. Em seguida elogiou os jovens participantes 
do Parlamento Juvenil, presentes na Sessão, destacando que os mesmos 
participaram de eleição nas escolas e deveriam representar os cerca de 
setecentos alunos que acreditaram neles. Parabenizou aos jovens e desejou 
uma atuação de sucesso no Legislativo Municipal. Em aparte, o vereador Thiago 
parabenizou aos componentes do Parlamento Juvenil destacando que na 
atualidade os jovens queriam somente saber de estar todo o tempo no celular. 
Disse que estava certo de que aquela experiência transformaria a vida daqueles 
jovens e parabenizou aos mesmo. Também em aparte, o Vereador Claudio 
Roberto Nunes Vieira Silva parabenizou aos membros do Parlamento Juvenil e 
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afirmou que esperava que a atitude daqueles jovens inspirasse a muitos outros. 
Em aparte, a Vereadora Alexandra Codeço, falou sobre o entusiasmo dos 
integrantes do Parlamento Juvenil e disse que a política estava desacreditada 
no Brasil e não era fácil, mas, que a política mudava a vida das pessoas. Disse 
que era uma vereadora que buscava melhoria na vida das mulheres e que fazia 
grande diferença a presença das mulheres no Parlamento Municipal. Retomando 
ao seu discurso, o Vereador José Antônio falou sobre a importância de que os 
jovens do Parlamento Juvenil representassem bem os que os elegeram nas 
escolas do município. Em seguida falou sobre Indicação de sua autoria, dispondo 
sobre a compra para equipamentos para o Lar da Cidinha, com isso contava com 
o apoio dos nobres pares, no que encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna 
o Vereador Thiago Vasconcelos, que inicialmente saudou a todos. Em 
seguida, falou sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre a instalação de 
uma roda gigante na orla da Praia do Forte, destacando que seria uma parceria 
público/privada. Falou sobre outro projeto de sua autoria, dispondo sobre o 
fornecimento através do município de abafadores de ruídos para alunos autistas 
da rede pública, enfatizando que a Casa deveria estar sensível aquela situação. 
Em aparte, o Vereador André Luiz Lobo disse que não podia deixar de 
parabenizar ao orador pela iniciativa, pois, ele próprio convivia com aquele 
problema em casa e que quando pequeno, seu filho autista se sentia 
incomodado até mesmo pelo som das ondas do mar. Retomando ao seu 
discurso, o Vereador Thiago Vasconcelos agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. A seguir, fez uso da Tribuna o Vereador André Luiz Lobo, 
que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida falou sobre a 
importância da pesca no município, enfatizando que aquela prática representava 
um dos maiores fatores econômicos de Cabo Frio, com isso entrara com 
proposição, no sentido de valorizar a classe dos pescadores. Observou, que seu 
projeto tinha como objetivo a inclusão da carne de peixe na merenda escolar. 
Prosseguindo, afirmou que estava em pauta outra Indicação de sua autoria, 
dispondo sobre a criação de classes de aula especializada para crianças com 
deficiências, destacando que estava certo de que o desenvolvimento das 
mesmas seria ainda maior. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua 
fala. Não havendo mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor 
Presidente conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. 
NESTA ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 
0132 E 0133/2025. FOI ENCAMINHADO PARA A MESA DIRETORA O 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0025/2025. FORAM APROVADOS OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0078, 0084, 0095, 0098, 0106, 
0111 E 0112/2025. FORAM APROVADAS AS INDICAÇÕES: 0554, 0592, 0602, 
0609, 0707, 0775, 0779, 0799, 0810, 0811, 0813, 0814, 0815, 0816, 0817, 0818, 
0819 E 0821/2025. FOI RETIRADA PELA AUSÊNCIA DO AUTOR A 
INDICAÇÃO: 0823/2025. FOI APROVADA A MOÇÃO: 0040/2025. Terminada a 
Ordem do Dia o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação 
Pessoal. Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, 
o Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 
constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 
à apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 


